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■西村正樹（DPI 北海道ブロック会議 前議長） 
 皆さん、こんにちは。 
 土曜日にも係らず多くの皆さんに参加して頂

きましたこと主催者を代表して感謝申し上げま

す。どうもありがとうございます。 
 只今から北海道新聞社会福祉振興基金助成事

業「障害者基本法改正に向けた北海道フォーラム」

を開会いたします。 
 本日、全体の進行を務めさせて頂きます DPI 北
海道ブロック会議の西村と申します。よろしくお

願い申し上げます。 
 はじめに、若干のご連絡がございます。本日、

主催者を代表して挨拶を予定しておりました

DPI 北海道ブロック会議議長の我妻につきまし

ては、体調不良のため本日は欠席ということにな

りました。お詫び申し上げます。 
 また、指定発言を予定しておりました障害者の生活と権利を守る北海道連絡

協議会会長の片石さんにつきましても本日は体調不良ということで欠席になり

ましたことを冒頭にお断りしておきたいと思います。 
 本日の資料ですけれども、3 種類の資料を用意させて頂いています。 
 一つは、カラーの「権利条約の時代にふさわしい基本法を」という資料です。

この資料は、事前に確認をとっておりますけれども、ルビ付き資料を別途用意し

ています。視覚障害の方には、CD に入れたデータ資料を用意しています。 
 これ以外に資料としては、黄色い本日のプログラムを掲載している次第。それ

から、登壇して頂いています各議員の皆様から頂戴した資料です。 
 不足している場合は、受付までお申出ください。 
 この後は、報告と講演ということでパワーポイントを使用します。このパワー

ポイントは、印刷等が間に合いませんでした。視覚障害者の方には既に CD に

入れていますが、それ以外で希望される場合は、DPI 北海道ブロック会議のホ

ームページから今日のフォーラム資料を希望とメールを頂戴できれば、PDF を

返信しますので、よろしくお願いいたします。 
 この後、基調講演として「障害者基本法の内容とその意義」と題して DPI 日

本会議議長補佐の崔栄繁さん。次に、報告として「障害者基本法の課題と必要な

改正」と題して愛知県重度障害者団体連絡協議会副会長の辻直哉さんから頂戴

し、若干の休息を挟んだあとパネルディスカッションに移ります。 
 それでは、崔さん、よろしくお願いいたします。 


